

6 septembre 2023

Coupe du monde de rugby 2023 : 3 stations géantes Velib' autour du Stade de France et du Village Rugby de Paris

Dès vendredi 8 septembre, et pour les 10 matchs de la compétition organisés au Stade de France, Velib' Métropole met en place 2 stations géantes de 200 places. Une station de 200 à 400 places sera également installée place de la Madeleine à Paris, à proximité du Village Rugby. Le service public du vélo partagé de la Métropole du Grand Paris se met à l'heure du rugby, qui constitue une répétition générale avant le passage à l'échelle XXL pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris.

400 places de stationnement Velib' aux portes du Stade de France

Une station Velib' éphémère de 200 places sera installée sur le parking Brennus situé rue Ahmed Boughera el Ouafi à Saint-Denis. Une autre de même capacité sera située face au 20 boulevard Anatole France. A la sortie de chaque match, les spectateurs seront dirigés, selon leur porte de sortie du stade, vers l'une de ces deux stations géantes. Les stations habituelles du réseau situées dans le quartier resteront disponibles.

Les deux stations géantes seront ouvertes de 15h à 1h les 8 et 23 septembre puis les 7, 14-15, 20-21 et 27-28 octobre. Le 9 septembre, elles seront ouvertes de 15h à 22h en raison de l'heure de début du match. Elles seront accessibles facilement via un parcours fléché depuis les pistes cyclables présentes le long du canal Saint-Denis et sur la N1.

Une station géante modulable pour desservir le Village Rugby de la place de la Concorde

Située sur le parvis de la place de la Madeleine, la station géante Velib' fonctionnera de 15h à minuit les 8, 14 et 21 septembre pour les matchs de poule disputés par l'équipe de France. Le 8 septembre, pour le premier match des tricolores, la station pourra accueillir jusqu'à 400 Velib' (200 pour les autres rendez-vous). En fonction de la progression de l'équipe nationale dans la compétition, la station géante Velib' pourra être réinstallée à l'issue des matchs de poule.

Faciliter l'accès aux grands événements en mobilités douces et partagées

Dans ces stations géantes, les usagers peuvent déposer ou prendre un vélo selon les mêmes modalités que sur les stations habituelles. Les équipes de Velib' Métropole sont présentes sur place pour accompagner les usagers et accélérer les opérations de dépose et de prise des vélos. Les personnes qui ne sont pas encore utilisatrices du service peuvent y souscrire sur l'appli Velib' ou sur le site du service : www.velib-metropole.fr.

Ces dispositifs éphémères viennent en renfort des stations situées à proximité de ces sites, régulièrement saturées lors des grands événements sportifs et culturels qui s’y tiennent.

Des dispositifs plébiscités par le public

Des stations géantes sont régulièrement activées par Velib’. Lors de la dernière édition du festival Solidays, plus de 10 000 locations ont été enregistrées pour plus de 5 200 bénéficiaires différents.

Des discussions sont notamment en cours avec la Ville de Paris et avec la Métropole du Grand Paris pour que Velib’ Métropole déploie des stations de ce type au plus près des sites des Jeux Olympiques et Paralympiques à l’été 2024.

A propos de Velib’ Métropole

Avec près de 1450 stations réparties dans 61 communes de la métropole du grand Paris soit un territoire couvert de 450 km², Velib’ Métropole est le service public de location de vélos en libre-service de référence. Il offre à ses 400 000 abonnés et ses plus de 700 000 utilisateurs différents annuels une solution de mobilité durable et complémentaire aux transports en commun. Depuis 2018, la Métropole du Grand Paris accompagne financièrement le développement du service.